

26.09.2018 - 15:30 Uhr

Media Service: Fall Aduno: Strafuntersuchung im Verfahren gegen Pierin Vincenz und Beat Stocker

Zürich (ots) -

Die Ermittlungen der Zürcher Staatsanwaltschaft gegen die beiden ehemaligen Aduno-Verwaltungsräte Pierin Vincenz und Beat Stocker wegen des Verdachts auf ungetreue Geschäftsbesorgung weiten sich aus: Die Staatsanwaltschaft hat eine Strafuntersuchung gegen den Genfer Geschäftsmann Stéphane Barbier-Mueller eröffnet wegen Gehilfenschaft zur ungetreuen Geschäftsbesorgung. «Die Strafuntersuchung steht im Zusammenhang mit der GCL», bestätigt die Sprecherin der Staatsanwaltschaft Corinne Bouvard entsprechende Recherchen der «Handelszeitung». Hinter dem Kürzel verbirgt sich die Firma Genève Credit & Leasing. Barbier-Mueller präsidiert die Kreditfirma und amtiert zugleich als Geschäftsführer der Immobilienfirma Pilet & Renaud. Anfang 2012 ist GCL eine exklusive Partnerschaft mit der Aduno-Tochter Cashgate eingegangen. Dokumente zeigen, dass GCL in dieser Zeit auch mit der Raiffeisen geschäftete. Zum neuen Verfahrenskomplex befragt die Staatsanwaltschaft deshalb nicht nur Manager der Aduno-Gruppe und ihrer Kredit-Tochter Cashgate. Im Zuge der Ermittlungen werden auch aktive und ehemalige Führungsleute der Raiffeisen Schweiz angehört. Stéphane Barbier-Mueller reagierte nicht auf eine Kontaktanfrage. Aduno wie Raiffeisen nehmen keine Stellung zum laufenden Strafverfahren.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100820303> abgerufen werden.